

広報 そらや



わたしたちが考え、わたしたちが行動するまち

総社デニムマスク 秋の新色登場

CONTENTS

- 新型コロナウイルス感染症対策 …… 2
- そうじゃ復活券 …… 5
- クローズアップ市政 …… 6
- お知らせ …… 8
- フォトニュース …… 22
- 輝いている人 …… 23

2020
令和2年
No. 186

10



令和2年10月号
令和2年10月1日発行
No. 186

発行 / 総社市役所 編集 / 市政情報課広報係
電話 0866 (92) 8214 Eメール shisei@city.soja.okayama.jp
〒719-1192 岡山県総社市中央一丁目1番1号

配布 / 総務課行政係
電話 0866 (92) 8218 FAX 0866 (93) 9479
総社市役所のホームページ
https://www.city.soja.okayama.jp/



障がい者が心を込めて製作

数量限定秋モデル販売中



総社宮のとんど焼きには毎年参加

明治33年に設立され、長い歴史をもつ総社幼稚園。隣接する総社宮のとんど焼きや節分などの行事に参加し、書き初めや鬼のお面の制作を楽しみながら、地域の風習を経験しています。

近隣の総社小・総社東中・総社高校との交流も盛ん。園児はお兄さん・お姉さんと触れ合う中で、就学を楽しみにしています。

「心豊かでたくましく生きる子どもの育成」を目標に、伸び伸びとした園生活の中で、互いを思いやる心を育てています。



総社高校のお姉さんと一緒に遊んだよ



総社幼稚園
所在地 総社二丁目17-15

市内の就労支援事業所が製作する総社デニムマスクに新色が登場。秋をイメージした4種類のマスクをぜひご購入ください。



今月の表紙

編集後記

■ミ子 コロナ。マスクも手洗いの習慣になりました。コロナは誰もがかかると感染症と認識して上手に付き合っていきたいです。(O・M)

■涼しくなり、季節の変わり目を感じます。今年はイベントや祭りが少なく、いつの間にか過ぎてしまった夏。来年はいつもの夏に戻って来ますように。(Y・Y)

■動画を見て、キャンプ欲が高まっています。(T・A)

■コロナで巣ごもり生活が長期化。この機に家の中を片付け、子どもの制服などをリユースショップへ持ち込むことにしよう。(O・H)

welcome to our kindergarten

幼稚園・こども園紹介
vol. 14

総社幼稚園



園のフェスティバルでお店屋さんごっこ

チュッピー日記

総社幼稚園で虫捕りをして来たよ。かわい似顔絵や折り紙がたくさんいた、チュッピー専用の虫かごをプレゼントしてもらった。みんなとても虫捕り上手。チュッピーにもアブラゼミを捕まえてくれて嬉しかったよ。



編集後記

ミ子 コロナ。マスクも手洗いの習慣になりました。コロナは誰もがかかると感染症と認識して上手に付き合っていきたいです。(O・M)

涼しくなり、季節の変わり目を感じます。今年はイベントや祭りが少なく、いつの間にか過ぎてしまった夏。来年はいつもの夏に戻って来ますように。(Y・Y)